

Secretario ejecutivo del ALBA-TCP envía saludo a Conferencia Internacional sobre el Equilibrio del Mundo

Image not found or type unknown



Secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Jorge Arreaza envió saludo a participantes y organizadores de la VI Conferencia Internacional sobre el Equilibrio del Mundo. Collage:MC

La Habana, 29 ene (RHC) El Secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Jorge Arreaza, envió un saludo por vía Telegram a participantes y organizadores de la VI Conferencia Internacional sobre el Equilibrio del Mundo que se celebra en Cuba.

En su mensaje expresa que en el evento, rindiendo homenaje al Apóstol José Martí, se encuentran pensadores, intelectuales y activistas de 98 países, planteando opciones para un mundo más justo y humano.

Las reflexiones del brasileño Frei Betto siempre llenas de luces y optimismo para tomar acciones colectivas y enderezar el mundo, cambiando el sistema, alabó Arreaza.

Desde el ALBA-TCP extendemos nuestras felicitaciones a los organizadores de tan digno y útil encuentro de ideas y luchas, concluye el mensaje. (X Minrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/375334-secretario-ejecutivo-del-alba-tcp-envia-saludo-a-conferencia-internacional-sobre-el-equilibrio-del-mundo>



Radio Habana Cuba